



Pièces	4 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	8068864
Prix	395 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

Exclusivité - Découvrez cette charmante et spacieuse maison de village de 113 m² habitable avec une terrasse de 6 m² offrant une belle vue Dégagé sur les collines environnantes et la plaine. Sur 3 niveaux, la maison dispose d'une entrée, d'une pièce a vivre avec cuisine équipé avec cheminé, espace repas ouvert sur un séjour, un second séjour avec cheminé, 2 chambres, 2 salles d'eau, ainsi qu'un espace bureau. Une cave en sous-sol complète ce bien. La maison est en très bon état. Niché au Cœur du village de callian et à deux pas des parkings, commerces, écoles et restaurants. A seulement une ...

Sole agent - discovers this charming spacious village house of 113 m² living area with terrace of 6 m² offering a nice view of the surrounding hills and the valley. On 3 levels, the villa consists of an entrance, a living space with open kitchen with fireplace, a dining area open into a living. Upstairs, you can find a second living with fireplace. 2 bedrooms, 2 shower rooms, office area. A cellar in the basement completes this property. The house is in very good conditon. Nestled in the heart of the village of callian and close to car parks, shops, schools and restaurants. Only one hour from ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

